

Donnerstag, den 13.02.2014, 10. Preisschießen, „Altstädter Schützengilde“ in Celle

Das bereits traditionelle jährliche Treffen zum Luftgewehrschießen fand wieder in der „Altstädter Schützengilde“ statt. Es trafen sich immerhin 19 Mitglieder der Herzsportfreunde gegen 16:00 Uhr in einem festlich geschmückten Saal. Alle wollten am Schießen teilnehmen.

Zunächst gab es, entsprechend der Organisation von Herrn Helmut Hausmann, einen üppigen Salat sowie je zwei halbe Brötchen. Für die Getränke und „Zielwasser“ war der Gastgeber zuständig.

Frau Wolf und wie seit Jahren Klaus Fricke unser „Herzmitglied“ assistierten beim Schießen.

Nebenbei wurde mit Magnetpfeilen auf eine Dart-Scheibe geworfen
Bei der Preisverleihung wurde es wieder spannend und die Überraschung war riesig!

Im Luftgewehrschießen hat unser Gast Frau Marlis Hausmann nicht nur den Wanderpokal mit einem **27,6 Teiler** vor dem 2. Bernd Hassa mit **47,7 Teiler** und vor dem 3. Manfred Wallach mit **79,0 Teiler** gewonnen. Sie erhielt erneut damit den Wanderpokal.

Der Pokal für die meisten Ringe ging dieses Mal an Einhard Wichmann mit **90 Ringen**, gefolgt von Helga Wichmann mit **84 Ringen** und auf Platz 3. landeten Bernd Hassa und Klaus Fricke mit je **82 Ringen**.

Der Orden am Band für die Dart-Scheibe gewann mit **236** Punkten Manfred Wallach, gefolgt vom 2. Wilfried Schnick mit **208** Punkten und dem 3. Einhard Wichmann mit **195** Punkten.

Herzlichen Glückwunsch den Gewinnern!

Ausgelassen und gut gelaunt machten sich alle Teilnehmer am frühen Abend auf den Heimweg.